

# 写真で見る 学校の様子

## 長万部小学校



アイスクリームを作ったよ～理科大実験教室 12/2



ダニエル先生と英語を勉強したよ～ 12/3



命について話し合ったよ～全校一斉道徳授業 12/9



おもてなしの心で長小まつり～ 12/15

### 小学校間交流授業



長万部小学校と静狩小学校では、両校の児童が交流を深める機会として学校間交流授業を実施しております。今年度も、授業内容を工夫し楽しく交流することができましたので、主な取組をご紹介します。

はじめに、各学年の取組についてです。

低学年は、生活科の時間に紙コップと輪ゴムを使って「おもちゃづくり」をしました。どうしたら上手にできるか自分たちで話し合いながら作ることができました。また国語では学習した漢字を使つての言葉づくり、体育ではコロコロドッジボールや縄跳びで一緒に汗をかきながら交流を深めました。

中学年は、主に合同で社会科見学を行いました。お店や消防署、浄水場、清掃センターを自分たちの目で見学し、長万部町について共に理解を深めることができました。また、音楽では一緒に歌い、算数ではみんなで正解を求める活動を通して、一体感を感じることができました。高学年は、宿泊研修や修学旅行で交流を深めました。事前の学習も一緒に行い、目的をもって他の市町で学びを深めることができました。また、十二月には六年生が長万部高校の石井先生をゲストティーチャーにお招きし、理科の実験を行っていただきました。二月には五年生にも行っていただく予定であります。

最後に、持久走記録会です。

学年ごとに一・二年生は六〇〇m、三・四年生は八〇〇m、五・六年生は一〇〇〇mの距離を走りました。各校で朝の時間や休み時間を使って練習を重ねておりましたので、苦しくても歯を食いしばって一人一人が自己ベストを更新する熱い走りを見せてくれました。ゴールした後は、大きな声で友達を応援し、笑顔で互いのがんばりをたたえ合う姿、共に喜び合う姿が感動的でした。

これらの交流を通して、学ぶことの楽しさやコミュニケーションの大切さを学ぶことができました。

